
Les Randonneurs du Marais

----------------------------------------

                        Conseil d’Administration
Vendredi  31Mars2023

A16h00 salle de la Coursaudière à Challans

Membres du CA présents

Membres absents excusés :
Drouillet Jean-Yves, Martens Anne-Marie, Vorain Patrice, Feuvray 
Béatrice, Roy Roselyne

Mot d’accueil du président

Ordre du jour : 
Approbation du P.V. du Conseil du 27/01/2023

Il est validé sans aucune remarque.

Compte rendu A.G. du C.D.R.P. de Vendée du 25/02/2023 à 
Talmont St Hilaire.

Il a permis en autre de rencontrer d’autres clubs du 
département où à ce jour près de 3000 personnes sont  
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licenciées.
Concernant l’augmentation de la licence (de 28 à 32 euros soit 
14%) il est fortement possible qu’elle ne soit pas actée ; elle est 
soumise à un vote de l’ensemble des départements et la majorité 
de ceux-ci, y sont opposés pour l’instant. 

Point sur le balisage, les échanges avec la Comcom Challans 
Gois,
-Par Gilles Rousseau
Le balisage du GR 8 est terminé.
Il fait part des échanges effectués avec la COMCOM Challans-
Gois concernant les 32 sentiers expertisés. Parmi ceux-ci environ 
la moitié n’a pas d’intérêt. Aujourd’hui, seulement 6 ou 7 peuvent 
être retenus et d’autres pourront l’être après des modifications.

Journée de la marche du dimanche 15 octobre 2023
Elle sera décentralisée sur 9 lieux du département et animée par 

les associations affiliées à la FFRando de Vendée. Notre club est 
volontaire et propose 2 circuits (16 et 8km) sur la commune de 
Bois de Cené  (circuit de la Croix de Guignards et circuit des 
Roseaux) .Un contact a été pris avec la municipalité de Bois de 
Céné afin que soit mis à disposition pour cette journée :
-Un parking pour le stationnement.
-Un local ou préau ou une salle en cas de mauvais temps pour 
accueillir les participants, et pour  un moment de convivialité en 
fin de randonnée.
-Des toilettes et un point d’électricité. 
L’adjoint au Maire contacté a donné l’accord et un local est prévu 
avec quelques chaises et tables.
Les inscriptions seront au tarif de 5 euros pour les adultes et 
gratuites pour les enfants.
Pour ces 2 randonnées le début des inscriptions serait prévu à 
8h et la fin des inscriptions pour le circuit des 8 km à 10h30 afin 
que le pot d’accueil au retour des randonnées ne s’éternise pas 
au-delà de 13h.
La FFrando de Vendée donne une participation de 100€ pour 
chaque lieu d’organisation.
Gilles Rousseau est contact privilégié avec la fédération mais 
sera absent du 6 au 20 avril ; Marc Leray le remplacera pendant 
cette période.

Travaux des commissions (Règlement intérieur, formations, 
informatique et site internet
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Dominique Lopez fait le point concernant le site internet qui devrait 
être opérationnel début mai. Quelques petits-détails restent à 
peaufiner (agenda glissant à modifier) avec l’informaticien Dan 
Giraud.
Formation sécurité en randonnée : 23 personnes sont inscrites 
pour la formation du mercredi 5 avril à 8h30 à la salle des Noues.
Concernant le recyclage secourisme, sept randonneurs sont 
inscrits mais des détails restent à mettre au point.
Pour une formation pour l’application « Marando », nous 
attendons la mise en service d’une fonction « communauté ».

Sortie à Maulévrier  le jeudi 11 mai 2023
50 personnes sont inscrites, Quelques personnes sont sur liste 
d’attente.

Annie Huttin va se charger de faire parvenir un mail à l’ensemble 
des randonneurs pour préciser que les inscriptions sont closes. 

Questions diverses.
Les réunions pour les plannings des randonnées du 2ème semestre 
sont prévues le 7 juin à15h et 17h
La participation de notre club au forum des associations le 2 
septembre est programmée ainsi que la tenue d’un stand à la foire 
des Minées du 8 au 12 septembre.
Concernant les randonnées du mardi, il faut éviter les circuits avec 
un dénivelé trop important.
                Annie Huttin et Annick Chauve-Morin étudient pour 
septembre un projet de sortie à la Roche Bernard avec une 
promenade en bateau au départ d’Arzal.
Annie Huttin évoque la possibilité d’échange avec d’autres clubs, 

à approfondir.
                Marc Leray propose l’achat de coupe vents ou maillots 
imprimés, le sujet reste à étudier. 

Prochaine réunion du CA le 2 juin 2023

Fin de réunion 17h40                           rédigé le 3/04/23                 
par Maurice D
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